

Wirtshaussingen 2016

Geschrieben von: Administrator
Donnerstag, den 11. Februar 2016 um 12:30 Uhr -

Wirtshaussingen im Stil der 50er Jahre

Bei Gebhardts`luden wieder in alt bewährter Manier die "Gesangvereinweiber" mit ihren

Musikanten Edgar Gebhardt mit "Sugar Baby", "Marina", "Zwei kleine Italiener" und "Rote

Lippen soll man Küssen", zum Mitsingen und Tanzen ein. Waltraud und Mariechen sorgten

mit dem Sketch "Dirty Dancing" und dem Stück "Waltraud und Mariechen beim Arzt" wieder

für richtige Lachsalven. Gegen 22.30 Uhr endete das offizielle Programm, was die Gäste

aber nicht abhielt, in geselliger Runde bis Mitternacht auszuharren. So gelang das

5. Wirtshaussingen des Gesangverein in Folge wieder zum vollen Erfolg.